

Kässpätzlepartie mit Kegeltturnier 2017

Geschrieben von: Peter Ladner

Sonntag, den 12. November 2017 um 09:22 Uhr

Gestern am, 11.11.2017, fanden sich die Schachspieler mit ihren Lieben zu einer tollen und reichhaltigen Kässpätzlepartie im ATSV-Heim in Hard ein. Der Wirt servierte uns eine Menge schmackhafte Kässpätzle mit viel Zwiebel und einem Kartoffelsalat. Obwohl wir alle fleissig gegessen hatten blieb eine große Portion übrig. Diese wurde dann noch vielen Teilnehmern mit nach Hause gegeben.

Nach dem Essen, voll von den Kässpätzle, gings zu den Kegelbahnen. Einige konnten nicht mitkegeln und pauderten am Nachbartisch bei einem Bierchen. Die Restlichen teilten sich in zwei Gruppen auf und kegeln dann gleich richtig los. Wir spielten drei Bewerbe; 2x Kegeln in Volle, 1xAbräumen.

Nach 2 Stunden standen dann die Sieger fest; Bei den Frauen entwickelte sich gleich von Anfang an ein familiäres Kopf-an-Kopf Rennen zwischen **Edith** und **Steffi Scheil**. Zum Schluss konnte sich **E**

dith

mit 9 Punkten absetzen und gewann im Frauenbewerb. Die Vorjahresdoppelsiegerin

Anita

wurde Dritte.

Bei den Herren war die Spannung bis zum letzten Schub nicht mehr zum überbieten. **Reinhard Forster**

sah schon wie der sichere Sieger aus und lag drei Runden vor Schluß eindeutig in Führung.

Keiner hat mehr mit

Dietmar Heinritz

gerechnet. Er spielte sein ganzes Können aus und schob in jeder der drei letzten Runden einen Strike. Das hat vor ihm noch keiner von uns geschafft! Durch diese grandiose Leistung

überholte er

Reinhard

und gewann mit einem Punkt Vorsprung das heurige Kegeln!

Gratulation an die Sieger **Dietmar Heinritz** und **Edith Scheil**!

Ich, als Organisator, kann positiv auf das gelungene Event zurückblicken und freute mich über

Kässpätzlepartie mit Kegeltturnier 2017

Geschrieben von: Peter Ladner

Sonntag, den 12. November 2017 um 09:22 Uhr

den **Teilnehmerrekord!!**

